

むしろ疑惑は深まった
徹底的な真相解明を！

誰の指示？知りたい部分は証言拒否の佐川氏 なぜ政治家等の関与はないと言い切れる？

財務省「森友文書」改ざん問題の疑惑解明を期待した3月27日の佐川宣寿前国税庁長官の証人喚問。「刑事訴追を受けるおそれがある」と佐川氏は証言拒否の連続で、むしろ疑惑は深まりました。



多くの謎が解決しないまま



- ・なぜ、財務省が異例づくめの決裁を行ったのか？
- ・なぜ、国会答弁に合わせて決裁文書を改ざんしたのか？
- ・なぜ、決裁文書に名前が載っているのに政治家等の関与はなかったと言い切れるのか？
- ・なぜ、真相を知りうる人物の喚問を政府・与党は拒否するのか？
- ・なぜ、第三者機関も特別委員会も設置しないのか？

野党が連携して追及を強める

民進党はじめ野党6党で一致して

- ・ 安倍昭恵総理大臣夫人 (元名誉校長)
- ・ 迫田英典氏 (国有地売却交渉時の理財局長)
- ・ 谷査恵子氏 (昭恵夫人付き)
- ・ 今井尚哉氏 (政務担当総理秘書官)
の証人喚問を求めています。
- ・ 麻生太郎副総理兼財務大臣
の辞任も求めています。

